
Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 

im Ortsbeirat  

Mainz-Altstadt 

 

 

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13. November 2024 

Baumfällungen in der Domstraße 

 

In der Domstraße wurden alle vier dort befindlichen Bäume gefällt. Es handelt sich bei dieser 
Straße zwar um eine Privatstraße, die allerdings aufgrund ihrer zentralen Lage vor allem an 
Markttagen stark frequentiert wird. 
 

Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Wäre für diese Bäume eine Fällgenehmigung notwendig gewesen und hatte die 

Verwaltung Kenntnis von den Fällungen? 

2. Ist der Verwaltung bekannt, warum die Bäume gefällt wurden? Ist der Verwaltung 
außerdem bekannt, ob die Eigentümerin Nachpflanzungen plant bzw. sogar zur 
Nachpflanzung verpflichtet ist? 

3. Falls die Fragen 1. + 2. mit „nein“ beantwortet wurden, ist die Verwaltung bereit, bei  
der Eigentümerin eine entsprechende Nachfrage zu stellen und die Öffentlichkeit da- 
rüber in Kenntnis zu setzen? Falls nein, warum nicht? 

4. Ist diese Privatstraße im ausschließlichen Verfügungsrecht der Eigentümerin oder gibt  
es ein eingetragenes öffentliches Nutzungsrecht? 

 

Renate Ammann     
Bündnis 90/DIE GRÜNEN 


